

Philippe GAUD

Première saison prometteuse pour Philippe qui place sa superbe Renault 5 turbo au 4me rang sur 23 à Bière pour sa toute première course. Il récidive à Chamblon et se classe 4me sur 22 pour finir en beauté à la Chaux-de-Fonds 2me sur 11; sans le cône de la première manche, il avait le scratch de la journée. Philippe est content de sa saison, de l'ambiance de la course. Pour l'année prochaine il a déjà fait l'acquisition d'une BMW 320 super affutée et il vise une marche sur le podium du Challenge la Meute Licencié; alors gare à vous !!!

